

justice que d'impunité, insulter aux Navires Hollandois. Tandis que, par le droit des Gens, ils pouvoient protéger les Hollandois leurs alliés, contre les Algériens leurs alliés, qui faisoient une Guerre injuste, ils ne se montrouent pas seulement neutres. Les Chrétiens étoient toujours sacrifiés aux Turcs. En voulez-vous une preuve?

En 1704, leurs Hautes-Puissances envoyèrent le Lieutenant - Amiral Kallenbourg, pour donner la chasse aux Corsaires d'Alger, qui, après avoir perfidement rompu la paix avec la République, avoient enlevé plusieurs vaisseaux Hollandois, & flétris des fers de l'esclavage tous les Matelots qu'ils y avoient trouvés. Il réunit sa Flotte à celle de l'Amiral Rooke, qui croisoit dans la Méditerranée. Le Vice-Amiral Wallenaer eut le bonheur, après un combat fort opiniâtre, de s'emparer d'un vaisseau Algérien, qu'il conduisit à la Flotte combinée, que le susdit Amiral Rooke commandoit en Chef. Celui-ci, sans aucun égard pour la neutralité, qu'il devoit au moins observer entre des Alliés en-